



## Hoffest im Kreishaus Nauen

16.05.2008

In der Stadt Nauen wird am Sonnabend, den 17. Mai 2008, das 16. Altstadtfest begangen, aus dessen Anlass auch ein Fest auf dem Innenhof des Nauener Kreishauses gefeiert wird. Eröffnet wird das Hoffest um 10 Uhr von Landrat Dr. Burkhard Schröder im Beisein des Nauener Bürgermeisters, Detlef Fleischmann, sowie dem Vorsitzenden der Altstadtinitiative Nauen, Bernd Bree.

Das Hoffest startet nach der Eröffnung um 10 Uhr mit einem Frühschoppen, zu dem bis 13 Uhr das Blasorchester Rathenow und anschließend bis 15 Uhr die Rock'n Roll Band "Los Rápidos" aufspielen werden. Anzutreffen auf dem Hof sind auch der Jugendförderverein V.I.F. e.V., Skaterbahn und Show "Mad Devils" sowie die Verkehrswacht. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Die Mitarbeiter der Unteren Denkmalschutzbehörde bieten um 11 Uhr und um 13 Uhr Führungen über den neuen Hof und durch das sanierte Kreishaus mit Aussicht auf die Nauener Platte an.

[Zurück](#)